

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711132 - RADEN RARA NURUL AMANAH

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	
BALUT BIDAI	Gunakan APD dari awal, apalagi palpasi luka terbuka... Cara px ROM, gerakan bagian mana saja yang perlu diperiksa? Teknik balut bidai sudah ok. overall good...
KOMUNIKASI	identitas pasien yang ditanya kurang lengkap, tidak menanyakan alamat dan pekerjaan pasien. KU & RPS: baik. RPD & RPK: belum lengkap, baru menanyakan riwayat keluhan serupa, tetapi penyakit lain yang berhubungan, riwayat rawat inap tidak ditanyakan. AX SISTEM: tidak ditanya (serebro, kardiorespi, gastro, integumen, uro). KEBIASAAN SOSIAL < LINGK: Tidak ditanya.. PERSPEKTIF: baru ditanyakan kekhawatiran pasien. tetapi penyebab sakit menurut sakit, harapan dan keinginan pasien tidak ditanya. INKOHHEREN --> pasien merasa sedih tidak bisa beraktivitas tapi kok rara malah ketawa-ketawa. Rara tidak bersikap netral, seolah-olah menyalahkan pasien karena telat datang ke dokter malah di pijet. tidak melakukan croscheck terhadap informasi yang didapatkan dari pasien. oiya rara bicaranya lebih pelan-pelan ya jangan terlalu cepat
PEMASANGAN NGT	spatula tongue dibuang di bengkok ya. fiksasi kalo NGT di hidung kiri sepertinya akan lebih nyaman juga di pipi sebelah kiri.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	tdk minta pasien ditemani, lain2 OK
PERAWATAN LUKA (MLBM)	jangan lupa cuci tangan sbkm periksa, jangan lupa melakukan pemeriksaan luka tdk hanya melihat perdarahan saja tapi (look feel dan move), untuk melakukan itu gunakan St bersih (jangan smp pasien berdarah2 anda tdk pakai ST), scrubbing baju dibuka smp siku, setelah scrubbling lapnya pakai handuk steril ya bukan yg bersih, jahitan kurang rapi tapi kuat, gunakan sofratule sbelum tutup kassa dan di plester ya jangan hanya ditaruh kassa, edukasi kurang lengkap,
PROVOKASI NYERI	ok
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	Hayooo handscoon nya diperhatikan baik2 yaaak.. Diulangi tapi hanya 3 menit saja dan tidak semua px yang sempat dilakukan. perhatikan meja dan alat yg steril yes.. :)